



encuentro con...

Después de bastantes intentos, todos ellos vanos, intentaré plasmar en pocas palabras el impacto que me ha producido el nuevo sacerdote.

Prefiero hacerlo de forma más sencilla: Es un hombre (hombre con todas las letras) preocupado por sus semejantes, con una gran fuerza interior, que lucha cada día por ser más y mejor cristiano, por llevar a los demás el mensaje de la Buena Nueva.

Quiero pedir disculpas, pues es muy difícil definir, no obstante, me arriesgaré a definirlo como una persona que es, ante todo, un ser humano que intenta ser honrado consigo mismo y con los demás; una persona a la que no te cansas de escuchar, que te devuelve la adormecida fuerza interior, que pone una sonrisa en tus labios y luz en tus ojos. Yo había perdido la esperanza de que existiesen aún hombres así: con seis letras.

Su ficha biográfica se puede resumir así: D. Vicente Ruiz Rubio, nació en San Martín de Montalbán (Toledo) curso sus estudios en el Seminario de Toledo. Ha tenido como único destino dos pueblos: San Román de los Montes en primer lugar y también ha estado en Hinojosa de San Vicente la Urbanización "Serranillos Playa" y ha dado clases en el Colegio "Cristóbal Colón" de Talavera de la Reina.

Ha venido a Esquivias por propia voluntad a sugerencia del Señor Cardenal. En la charla que hemos mantenido, hemos tratado muchos temas: generales, cultura, sociedad, el hombre, su futuro etc.

D. Vicente, cuenta que cuando llegó a Esquivias lo primero que se propuso fue la tarea de recorrer casa por casa, hablar y conocer a sus nuevos vecinos, para ofrecerse como servidor suyo, como una persona mas que vive y trabaja pastoralmente en Esquivias.

Puedo decir, sin miedo a equivocarme, que para él el contacto con las personas es primordial, de cara a conocer sus problemas e inquietudes y sentirse solidario con ellas, compartiendo su tiempo, su búsqueda, sus alegrías y sus esperanzas, así como sus fracasos e incertidumbres. Para él todos los hombres merecen el mismo respeto, la misma consideración, sea cual sea su manera de pensar o su actitud ante la vida, no se identifica con ninguna ideología y sólo tiene un líder: JESUS.

D. Vicente no quiere anquilosarse, ni su carácter juvenil y jovial se lo permite, está cursando los estudios de Geografía e Historia en la Universidad a Distancia, estudios que inició cuando su tarea como profesor le dió un pequeño respiro. Su opinión sobre la sociedad actual es la de que vivimos en un mundo de desisusión, de desesperanza, de angustia humana -hay quién dice que la juventud actual no cree en los demás ni en sí misma- subrayando que la angustia sin esperanza es



QUATTROCENTO

COCINA REGIONAL ITALIANA

GENERAL AMPUDIA, 18
(ESQUINA A AVDA. DEL VALLE)
MADRID-3 Tº 2.34.91.06